

et une garantie assurée sont acquis à cette bonne cause. Plusieurs membres de notre clergé, parmi lesquels se distingue en première ligne le Révérend Messire Daniel, ont pris en main, les intérêts de nos concitoyens et de notre patrie, en donnant leur appui à la colonisation. Nous souhaitons à ces nouveaux efforts, à ce nouveau mouvement, des résultats heureux et proportionnés à l'importance de la fin que l'on veut et que l'on doit atteindre.

Remarquons que cette question de la Colonisation des terres incultes par des Canadiens-Français revient sur le tapis en même temps que le projet de la Confédération. Ne serait-il pas à propos de tenir compte de la coïncidence?

Venons en maintenant au détail des principaux faits qui se sont passés depuis notre dernière chronique.

Son Excellence le Gouverneur Général, sa dame et ses deux filles ont visité Montréal et assisté à la distribution des prix aux élèves de Villa-Maria. Ils ont paru très satisfaits de la réception qui leur a été faite. Il ont aussi visité plusieurs parties du Haut-Canada.

Une épidémie paraît menacer le Comté de Bonaventure. Son Excellence, par une proclamation en date du 1er juillet, publiée dans la *Gazette du Canada*, met en force, pour trois mois, l'acte intitulé : "Acte concernant la conservation de la santé publique." Il a nommé aussi plusieurs personnes pour former le bureau central de santé, dans ce comté, et un médecin devant être attaché à ce bureau.

Aux Etats-Unis, la population est sous l'empire d'une panique causée par l'invasion du Maryland et de la Pennsylvanie, par les troupes confédérées. Cette expédition est faite évidemment dans le but d'opérer une razzia afin de renouveler les provisions et de monter une partie de la cavalerie du Sud aux frais des habitants du Nord. Les forces de l'expédition sont estimées à 40,000 hommes. Le Général Sigel, qui conduisait un grand convoi d'approvisionnement et de munitions à l'armée de Grant, a été forcé de rebrousser chemin et de mettre les fourgons chargés en avant laissant ses troupes en arrière pour les défendre contre les colonnes ennemies. Baltimore et Washington sont sérieusement menacés.

Le Président Lincoln doit appeler sous peu 300,000 hommes sous les armes. Le chiffre total des hommes appelés au service dans une période d'un peu moins de trois ans est de 1,789,748.

Depuis le 1er mai, 2,558 soldats sont morts dans les hôpitaux de Washington.

Le trésorier, M. Chase, a résigné sa charge et a été remplacé par l'hon. W. P. Fessenden. Ce dernier entre en fonctions avec un passif de

\$1,700,000,000. Il aura aussi à faire face à une dépense de \$2,000,000 par jour.

L'Empereur Maximilien est arrivé sain et sauf à Mexico où il a été reçu avec enthousiasme par toutes les classes de la société.

Le bruit court qu'un mariage est arrêté entre Louis Victor, frère du nouvel empereur du Mexique, et la fille aînée de l'Empereur du Brésil, héritière du trône.

Le Chili et la Bolivie se joignent au Pérou contre l'Espagne. Le consul français, à Pannaina, ayant été insulté pour la protection qu'il a accordée à l'ambassadeur espagnol, a demandé satisfaction au gouvernement de ce pays.

La conférence dano-allemande, s'est ajournée définitivement, sans avoir pu trouver une solution pacifique aux difficultés qui lui avaient été soumises. Les hostilités entre le Danemark et l'Allemagne ont été reprises le 27 juin.

On croit que l'Angleterre va se décider enfin à prendre la défense du Danemark et à intervenir à main armée en sa faveur. Le gouvernement a commandé des équipements militaires pour 30,000 hommes.

Un combat naval entre l'*Alabama*, le fameux corsaire de la Confédération du Sud, et le vaisseau fédéral le *Kearsage* vient d'avoir lieu en vue des côtes de Cherbourg. L'*Alabama* a été coalé à fond, mais le capitaine Semmes, qui le commandait, et la plus grande partie de son équipage, ont été sauvés par les navires anglais l'*Acteon* et le *Deerhound*. Le *Kearsage* a fait plusieurs prisonniers qu'il a ensuite relâchés sur parole, à Cherbourg.

En France, un nouveau complot contre la vie de l'Empereur Napoléon III, a été découvert. Un grand nombre d'Italiens, impliqués dans cette criminelle tentative, ont été arrêtés.

La révolte en Algérie est presque complètement comprimée. Un corps d'Arabes, fort de 5,000 cavaliers, a été taillé en pièces par les français, dans la plaine de Saïn-Lagta, sur la route de Géryville.

Les nouvelles de Turin ne sont pas aussi satisfaisantes. Les étrangers désertent le pays en foule et la panique augmente tous les jours. Cependant le Bey a commencé à faire quelques concessions. Il a renvoyé son premier ministre ou Khaznadar, Caïd-Missim. A la suite de quelques scènes de violence, le consul français s'est réfugié à bord des navires.

COLONISATION.

A l'époque où nous sommes, l'une des questions les plus actuelles et les plus vivantes pour le Canada étant sans contredit celle de la *Colonisation*, puisque le progrès et le bien-être du pays, tous les intérêts nationaux et religieux semblent s'y rattacher en même temps, nous